



EN SAVOIR PLUS SUR LA

PPPE

Prophylaxie post-exposition

VOTRE SANTÉ C'EST VOTRE AVENIR

QU'EST-CE QUE LA PPE ?

La prophylaxie post exposition est une mesure préventive dirigée aux personnes qui ont été exposées à une possible infection au VIH.

La PPE est un traitement qui réduit le risque que l'infection se produise.

La PPE protège uniquement contre le VIH. Le préservatif est la meilleure protection contre le VIH et d'autres infections sexuellement transmissibles.

QUI PEUT PRENDRE LA PPE ?

Des personnes sans VIH ou qui ne connaissent pas leur situation sérologique et qui ont potentiellement été exposées au VIH.

Ne pas utiliser régulièrement si l'exposition au VIH est fréquente.

COMMENT PRENDRE LA PPE ?

Il s'agit d'un traitement (comprimés) contre le VIH qui se prend pendant 28 jours.

Il est recommandé de commencer le traitement le plus tôt possible après une éventuelle exposition : de préférence dans les premières 24 heures et toujours dans les 72 heures.

OÙ PEUT-ON DEMANDER LA PPE ?

Les personnes ayant possiblement été exposées au VIH, peuvent demander la PPE dans n'importe quel service d'urgence d'un centre hospitalier.

La PPE est comprise dans le Système national de Santé espagnol (SNS) et c'est une prestation sanitaire gratuite sur tout le territoire espagnol.

+ Info sur PPE:



VOTRE SANTÉ C'EST VOTRE AVENIR



Salud *Entre*
Culturas

Asociación para el Estudio de las
Enfermedades Infecciosas

Subventionné par:



**Comunidad
de Madrid**

Dirección General de Salud Pública
CONSEJERÍA DE SANIDAD